

INICIAN PROYECTO PARA CONSTRUIR POLÍTICA REGIONAL DE PERSONAS MAYORES

Con la presencia de autoridades de Los Lagos, este lunes 17 de abril se dio inicio al proyecto “Construcción Política Regional de las Personas Mayores Región de Los Lagos”, que se realiza en conjunto con el Gobierno Regional.

Este proyecto tiene como objetivo la construcción de una política pública regional para mejorar la calidad de vida de las personas mayores. La primera etapa de diagnóstico, que acaba de comenzar, contempla la realización de talleres participativos con personas mayores de toda la región, donde podrán dar a conocer sus principales problemáticas y necesidades. Posteriormente, en base a esta información, se redactará una política regional que se haga cargo de las temáticas más relevantes y urgentes en temáticas de vejez y envejecimiento.

Al evento de lanzamiento, asistió el Gobernador Regional, Patricio Vallespín, y el Consejero Regional, Manuel Rivera. Respecto a este proyecto, Vallespín señaló lo inédita que es esta instancia.

“Somos la única región de Chile impulsando una política regional de adulto mayor. Creemos que ha sido muy bien acogida por la comunidad, hay mucho entusiasmo y confianza de que, teniendo una política regional, es factible tener programas permanentes que sean pertinentes a nuestras particularidades, que tengan un mayor impacto”, aseguró el gobernador.

Desde el Centro de Estudios en Vejez y Envejecimiento de la UC, Sara Caro, directora del proyecto, destacó la urgencia de abordar las problemáticas de personas mayores en nuestro país:

“No debemos perder de vista que Chile tiene un envejecimiento muy avanzado de su población y, por lo tanto, requerimos del desarrollo de políticas y programas sociales con



pertinencia territorial, que reconozcan y pongan en valor la diversidad de las personas mayores a lo largo del país”, dijo Caro.

Además, hace una invitación a que los vecinos y vecinas de Los Lagos participen activamente de este proceso para que la política regional sea completa e inclusiva.

Dentro de los asistentes a este primer taller, Eliana Díaz, presidenta del club Los Volcanes, de la localidad de Alerce, señaló la importancia de este tipo de proyectos, que promueven la participación de personas de la tercera edad.

“Somos muy activos, somos un grupo de gente que estamos dispuestos a participar en lo que se nos pida porque tenemos tiempo. Ahora lo que queremos es aportar, por eso hubo tanta convocatoria. Necesitamos ser escuchados para poder aportar y que nuestro grupo etario tenga mejores posibilidades de vida”, expresó Díaz.